

KALBAGTIMSS



Selamat
Hari Raya
Idul Fitri
1445 H

Minal Aidin Wal Faizin
Mohon Maaf Lahir dan Batin

KONTAK

humas.kwbckalbagtim@gmail.com

MEDSOS

@BCKanwilkalbagtim / instagram

@BCKanwilkalbagtim / FB

@BCKanwilkalbagtim / Twitter

WEBSITE

www.beacukaikalbagtim.com



DITERBITKAN OLEH

KANTOR WILAYAH DJBC KALIMANTAN
BAGIAN TIMUR

PELINDUNG

KUSUMA SANTI WAHYUNINGSIH

PENANGGUNG JAWAB

NUGROHO WIGIJARTO

PEMIMPIN REDAKSI

WAHYU LAFRIAS

REDAKTUR / ARTIKEL

RADEN SUNU PRAYOGA

EDITOR / DESAINER

PUTRI BERLIAN PERMATANINGTIAS

FOTOGRAFER

RADEN SUNU PRAYOGA

KALBAGTIMES

KALBAGTIM TIMES

KATA PENGANTAR

Adil Ka' Talino, Bacuramin Ka' Saruga, Basengat Ka' Jubata

Segala Puji bagi Allah yang telah memberikan kami kemudahan sehingga kami dapat menyelesaikan buletin KALBAGTIMES yang terbit setiap tanggal 15.

KALBAGTIMES terbit atas timbulnya rasa perlu untuk memberikan informasi terkini seputar kantor untuk menambah pengetahuan pegawai di Kanwil DJBC Kalimantan Bagian Timur.

Semoga dengan adanya KALBAGTIMES mampu meningkatkan motivasi kinerja pegawai dalam menciptakan inovasi dan ide-ide lainnya demi kemajuan instansi.

Akhir kata, selamat membaca ccess!!!

Daftar Isi

01 Headline

- Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H

02 Seputar Kalbagtim

- Penguatan Integritas dalam Kegiatan Ramadhan
- Press Release Penindakan 50 Kg Methamphetamine
- Rapat Koordinasi Kanwil DJBC Kalbagtim - Sinergi Dalam NLE
- Coffee Morning 2024 "Integrity is The Key to Excellent Service"

07 Seputar Kantor

- Sekilas Berita dari Satuan Kerja Wilayah Kanwil BC Kalbagtim

10 Intermezzo

- Selamat Hari Raya Nyepi 1 Saka 1946
- Selamat Hari Paskah 2024
- Larangan Menerima Parsel / Bingkisan
- Jadwal Kegiatan Olahraga - Kanwil DJBC Kalbagtim

SELAMAT
HARI RAYA  **IDUL FITRI**
1445 H

KANWIL DJBC KALBAGTIM



**Minal Aidin Wal Faizin
Mohon Maaf Lahir Batin**

**Kusuma Santi Wahyuningsih
Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim**

PENGUATAN INTEGRITAS KEGIATAN RAMADHAN

"Telah datang Bulan Ramadhan, bulan penuh berkah, maka Allah mewajibkan kalian untuk berpuasa pada bulan itu, saat itu pintu-pintu surga dibuka, pintu-pintu neraka ditutup, para setan diikat dan pada bulan itu pula terdapat satu malam yang nilainya lebih baik dari seribu bulan," (HR. Ahmad)

BAKTI SOSIAL PANTI ASUHAN - PANTI JOMPO



Balikpapan (26/03/2024), Dalam rangka penguatan integritas serta menyemarakkan kegiatan Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriah, Kanwil DJBC Kalbagtim bersama Kemenkeu Satu Kalimantan Timur melaksanakan kegiatan Bakti Sosial dan Kampanye Antikorupsi di Panti Jompo Bhakti Abadi dan Panti Asuhan Putra Muhammadiyah "Al Furqon" yang dihadiri langsung oleh Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim.

Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim-Kusuma Santi Wahyuningsih menyampaikan ucapan terima kasih kepada para pengurus Panti Jompo dan Panti Asuhan yang telah memberikan kesempatan Kemenkeu Satu Kaltim untuk bisa melaksanakan kegiatan bakti sosial. diharapkan kegiatan ini menjadi amalan baik untuk semua.



TAKJIL ON THE ROAD DAN KAMPANYE ANTIKORUPSI

Balikpapan (26/03/2024), Bertempat di depan KPPBC TMP B Balikpapan, Kanwil DJBC Kalbagtim melaksanakan kegiatan Takjil On The Road disertai dengan kampanye antikorupsi dalam rangka penguatan integritas serta menyemarakkan kegiatan Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriah yang dihadiri langsung oleh Kepala Kanwil, Kepala KPPBC TMP B Balikpapan, beserta ibu-ibu DWP Bea Cukai Kanwil Kalbagtim. Pada akhir kegiatan, dilaksanakan pembagian baksos untuk PPNPN di KPPBC TMP B Balikpapan.



PEMBINAAN MENTAL DALAM RANGKA MEMPERINGATI NUZULUL QURAN

Balikpapan (27/03/2024), Bertempat di Aula lantai 2 Kanwil DJBC Kalbagtim melaksanakan kegiatan Pembinaan Mental dalam rangka Memperingati Nuzulul Quran dengan mengangkat tema "Ramadhan Penuh Berkah, Momentum Perbaikan Diri dan Kepedulian Sosial" yang diikuti oleh seluruh pegawai di Kanwil DJBC Kalbagtim.

Dalam sambutannya, Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim-Kusuma Santi Wahyuningsih menyampaikan ucapan rasa syukur karena telah dipertemukan kembali dengan bulan ramadhan tahun ini. Diharapkan segala ibadah dan amalan di bulan suci selalu dinaungi keberkahan dan pahala, serta dijadikan sebagai momentum melakukan perbaikan diri dan mengevaluasi diri atas perbuatan kita dan meningkatkan rasa kepedulian sebagai bangsa kepada sesama.

Kegiatan dilaksanakan dengan sangat meriah, dimulai dengan tilawah quran, pengumuman Employee of the Month, lomba Tartil Al Qur'an, penyerahan tali asih untuk PPNPN, Bimbingan Mental oleh ustadz Mohammad Nurussobah, dan ditutup dengan buka bersama.





PRESS RELEASE

PENINDAKAN 50 KG METHAMPETHAMINE

Nunukan (22-03-2024) Bertempat di Aula Polres Nunukan Kepala Kantor Wilayah DJBC Kalimantan Bagian Timur, Kusuma Santi Wahyuningsih hadir dalam Press Release penindakan 50 paket Narkotika dengan total berat 50 KG Methampetamin. Keberhasilan dalam menggagalkan upaya pemasukan Narkotika secara ilegal dari luar negeri melalui wilayah Kabupaten Nunukan tersebut merupakan bentuk sinergi antara Kanwil DJBC Kalbagtim melalui KPPBC TMP C Nunukan bersama Polda Kaltara melalui Polres Nunukan.

Penindakan yang dilaksanakan pada hari Senin, 19 Maret 2024 di Pelabuhan Tunon Taka Kabupaten Nunukan merupakan hasil dari wawancara, pemeriksaan x-ray, dan pemeriksaan fisik yang mendalam terhadap lalu lintas orang di pelabuhan. Selanjutnya terhadap pelaku dan barang bukti serahtherimakan ke Polres Nunukan untuk Kepentingan Penyidikan dan Penyelidikan lebih lanjut.

Pengungkapan kasus pembawaan 50 KG Methampetamin tersebut merupakan wujud dari semangat sinergi pemberantasan peredaran dan penyalahgunaan narkotika serta dalam semangat pelaksanaan tugas dan fungsi DJBC terkait Community Protector (Perlindungan Masyarakat) dan pengawasan perbatasan.



RAPAT KOORDINASI KANWIL DJBC KALBAGTIM SINERGI DALAM NLE



Berau (22/02/2024), Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim beserta jajaran hadir bersama Kepala Bandara Berau, Kepala Badan Layanan Umum Kantor UPBU Kelas I Kalimantan, Kepala Balai Besar Karantina Hewan, Ikan, dan Tumbuhan Kab Berau, Pengamat Konsolidator Ekspor, Asisten I Setda Berau Bidang Pemerintahan dan Kesra melaksanakan Rapat Koordinasi yang bertema "Peningkatan Peran Jajaran Kanwil DJBC Kalbagtim Dalam Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Daerah".

Dalam sambutannya, Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim-Kusuma Santi Wahyuningsih bahwa tugas pokok dan fungsi DJBC di bidang kepabeanan seiring perkembangan zaman telah mengalami shifting penekanan fungsi dari tugas utama sebagai revenue collector menjadi lebih merata ke fungsi-fungsi lainnya juga yaitu sebagai trade facilitator, industrial assistance dan community protector. Kebijakan tersebut berakibat bidang kepabeanan saat ini diarahkan untuk lebih fokus pada kelancaran arus barang, pemberian fasilitas-fasilitas kepabeanan dan cukai, efisiensi jalur logistik melalui National Logistics Ecosystem (NLE) serta pemberdayaan UMKM. Kegiatan tersebut bertujuan untuk dapat mengurangi ekonomi biaya tinggi dan menciptakan iklim yang mendorong pertumbuhan industri dan investasi termasuk juga tentunya perekonomian di daerah. Dengan kebijakan tersebut diharapkan pembangunan kemandirian ekonomi masyarakat wilayah Kalimantan Utara dapat berkembang melalui program pemberdayaan UMKM dan perbaikan jalur distribusi rantai pasok nasional.



COFFEE MORNING 2024

“INTEGRITY IS THE KEY TO EXCELLENT SERVICE”



serta dilanjutkan talkshow terkait Program Pengendalian Gratifikasi (PPG) yang disampaikan langsung oleh Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim selaku Koordinator Paksiapi Kemenkeu dan pengenalan IKN yang disampaikan oleh Bapak Muji Budda'wah selaku Kepala Biro Keuangan, BMN dan Aset Dalam Penguasaan.

Pada akhir sesi, dilaksanakan kegiatan penandatanganan Maklumat Pelayanan yang disaksikan oleh para Kepala Bidang/Bagian dan tamu undangan yang telah hadir. dan kegiatan ditutup dengan foto bersama.

Balikpapan (20/02/2024), Bertempat di Aula Lt. 2 Kantor Wilayah DJBC Kalimantan Bagian Timur melaksanakan kegiatan Coffee Morning tahun 2024 dengan tema "Integrity is the Key to Excellent Service" yang dihadiri langsung oleh Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim, para pejabat Eselon II dan Eselon III di lingkungan Kalimantan Timur dan Utara, serta para stakeholder dan media.

ADalam sambutannya, Kepala Kanwil DJBC Kalbagtim-Kusuma Santi Wahyuningsih mengucapkan apresiasi dan terimakasih atas berkenannya tamu undangan untuk hadir menjalin silaturahmi, berdiskusi serta mendukung Kanwil DJBC Kalbagtim untuk mewujudkan WBBM. Kusuma Santi juga menyampaikan capaian pada Kanwil DJBC Kalbagtim yang tidak lepas dari kerja keras, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak baik para pegawai, stakeholder maupun instansi terkait. Sebagai penutup, Kusuma Santi menyampaikan akan terus optimis, bekerja keras untuk memberikan pelayanan yang terbaik serta melaksanakan pengawasan dengan optimal demi Bea Cukai Makin Baik, Kementerian Keuangan Tepercaya dan Indonesia Maju.

Acara berlangsung dengan sangat meriah dengan pemberian penghargaan kepada stakeholder yang telah berkontribusi aktif untuk Kanwil DJBC Kalbagtim dengan 4 kategori meliputi:

1. Kategori sebagai perusahaan penyumbang penerimaan terbesar I di Kalwil djbc kalbagtim (KRN)
2. Kategori sebagai perusahaan penyumbang penerimaan terbesar II di Kalwil djbc kalbagtim (LDC)
3. Kategori kepatuhan sebagai perusahaan menerima fasilitas tempat penimbunan berikat (CKB)
4. Kategori sebagai (aktif dan patuh) KKS (MUBADALA ENERGY (SEBUKU) LTD)



SEPUTAR KANTOR

1.

BEA CUKAI SAMARINDA

20/3/2024 - Bea Cukai Samarinda mewujudkan kegiatan Ramadhan yang penuh berkah dengan melakukan Bakti Sosial ke Yayasan Rahmatullah yang beralamat di Jalan Sukorejo, Kelurahan Lempake Utara, Lempake, Kota Samarinda. Diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, kemudian diikuti sambutan dari Ketua Yayasan. Melalui kegiatan bakti sosial di yayasan, tercipta kesempatan untuk membangun kebersamaan di Bulan Ramadan yang suci ini.

Kegiatan bakti sosial merupakan wujud nyata dari kepedulian sosial dan solidaritas antarmanusia. Dengan melakukan kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi mereka yang membutuhkan serta memperkuat ikatan sosial dalam masyarakat.



BEA CUKAI BALIKPAPAN

26/3/2024, Bea Cukai Balikpapan mengambil langkah nyata dalam mendukung pertumbuhan ekonomi lokal melalui kolaborasi strategis bersama Rumah BUMN Balikpapan.

Dengan tujuan utama untuk meningkatkan produktivitas UMKM di Kota Balikpapan, inisiatif ini memperkenalkan program unik yang mencakup sesi foto produk gratis dan pembuatan profil UMKM, memberikan dorongan penting bagi pemilik usaha kecil dan menengah untuk memperluas jangkauan mereka di pasar yang lebih luas.

Mari kita dukung bersama kemajuan UMKM kita, karena majunya UMKM lokal adalah langkah besar bagi pertumbuhan ekonomi kita. Bea Cukai Balikpapan Gawi Tuntas, Bea Cukai Makin Baik



2.

BEA CUKAI BONTANG

3.

(07/3/2024) - Bea Cukai Bontang mendapatkan kunjungan dari Kantor Wilayah DJBC Kalbagtim (@bckanwilkalbagtim) yang diwakili oleh Kepala Seksi Bantuan Hukum, Bapak Dian Wahyudi beserta tim dari Bidang Kepabeanan dan Cukai Kanwil DJBC Kalbagtim.

Kunjungan kali ini dalam rangka membahas Rencana Implementasi Perluasan National Logistics Ecosystem (NLE) pada Pelabuhan di Kota Bontang.

Setelah sebelumnya, Bea Cukai Bontang menandatangani Komitmen Bersama dengan Instansi terkait, ini merupakan langkah selanjutnya dalam rencana Implementasi Perluasan NLE di Kota Bontang.



4.

BEA CUKAI SANGATTA

06/3/2024 - Bea Cukai Sangatta melaksanakan Pemusnahan Barang Milik Negara (BMN) Hasil Penindakan Kepabeanan dan Cukai pada hari Selasa (05/03) yang berlokasi di KPPBC Sangatta. Hal ini selaras dengan salah satu fungsi dari Direktorat jenderal Bea dan Cukai yaitu sebagai Community Protector atau melindungi masyarakat dari beredarnya barang-barang berbahaya. Pemusnahan tersebut dilakukan terhadap hasil penindakan di bidang cukai yang dilakukan oleh Bea Cukai Sangatta selama periode Tahun 2023.

Kegiatan Pemusnahan BMN Hasil Penindakan Tahun 2023 ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Bea Cukai tentunya dengan bersinergi dengan instansi pemerintah lain mulai dari Pemerintah Daerah, TNI-POLRI, KPKNL hingga Kejaksaan, dan Instansi Aparat Penegak Hukum lainnya serta masyarakat dengan tujuan menertibkan peredaran barang-barang ilegal dan barang yang dilarang untuk diedarkan karena mengganggu pertumbuhan ekonomi yang optimal demi Indonesia Maju.



BEA CUKAI TARAKAN

5.

(19/3/2024) - Bea Cukai Tarakan menerima kunjungan kerja dari Kepala Stasiun Bakamla Tarakan, Hermawan Basori yang disambut oleh Kepala Kantor Bea Cukai Tarakan, Johan Pandores. Kunjungan kerja ini dilaksanakan dalam rangka sinergi antarinstansi di wilayah kerja Kalimantan Utara.

Terjalannya sinergi antar instansi merupakan pondasi utama untuk memastikan keamanan dan kelancaran dalam berbagai aspek. Hari ini, kami menyambut dengan hangat kedatangan Kepala Stasiun Bakamla Tarakan ke Kantor Bea Cukai Tarakan. Melalui dialog dan kolaborasi yang erat, kami berkomitmen untuk meningkatkan efisiensi pelayanan serta memperkuat jaringan keamanan maritim. Langkah bersama ini tidak hanya memperkuat instansi, tetapi juga mendukung terwujudnya Indonesia yang lebih aman dan sejahtera. Bersama-sama kita tingkatkan kerjasama untuk keamanan dan kelancaran pelayanan.



BEA CUKAI NUNUKAN

6.

(07/03/2024) - Bea Cukai Nunukan menorehkan prestasi tertinggi bidang kehumasan dalam event kehumasan terbesar se-Direktorat Jenderal Bea dan Cukai. Kantor Bea Cukai Nunukan mendapatkan penghargaan Kategori Best Article dalam event For Youngsters PLI (Penyuluhan dan Layanan Informasi). Penghargaan ini adalah perdana bagi Bea Cukai Nunukan. Terima kasih untuk semua dukungan kepada kami. Semoga ini menjadi awal yg baik dan motivasi untuk selalu berkontribusi.



Rahajeng Rahina Nyepi 2024. Warsa Anyar Caka 1946, semeton sareng sami.

rangkaian acara yang terdiri dari:

1. Tawur

Tawur memiliki arti dalam bahasa Jawa sama dengan saur, dalam bahasa Indonesia berarti melunasi utang. Di setiap catus pata (perempatan) desa atau pemukiman mengandung lambang untuk menjaga keseimbangan.

2. Upacara Melasti

Biasanya dilakukan selambat-lambatnya pada Tilem Sore. Inti dari acara ini adalah menyucikan Bhuana Alit (alam manusia) dan Bhuana Agung (alam semesta). Kegiatan ini dilakukan di sumber air suci kelebenan, campuan, patirtan, dan segara.

3. Amati Geni

Ada empat berata pantangan yang wajib diikuti pada saat hari raya Nyepi, salah satunya adalah Amati Geni yang berarti berpantang menyalakan api.

4. Ngembak Geni

Mulai dengan aktivitas baru yang didahului dengan mesima krama di lingkungan keluarga, warga terdekat (tetangga) dan dalam ruang yang lebih luas. Yadnya dilaksanakan karena kita ingin mencapai kebenaran.

5. Menghaturkan bhakti atau pemujaan

Kegiatan ini dilakukan di balai agung atau pura desa di setiap desa pakraman, setelah kembali dari mekiyis



Selamat Hari Raya
NYEPI
I SAKA 1946



SIAP
WBBM

II MARET 2024



PAKAWI SELAMAT HARI PAKAWI

31 maret 2024



"Seorang Kristen mengungkapkan kerendahan hati yang sejati dengan menunjukkan kelembutan Kristus, dengan selalu siap untuk membantu orang lain, dengan mengucapkan kata-kata yang baik dan melakukan tindakan yang tidak mementingkan diri sendiri, yang mengangkat dan memuliakan pesan paling suci yang telah datang ke dunia kita." - Ellen G. White

KANWIL DJBC KALBAGTIM



LARANGAN MENERIMA PARSEL / BINGKISAN



JADWAL KEGIATAN OLAHRAGA

KANTOR WILAYAH DJBC KALIMANTAN BAGIAN TIMUR
DIREKTORAT JENDERAL BEA DAN CUKAI

Makin Kuat Makin Hebat



BADMINTON

SETIAP HARI SENIN
PUKUL : 20.00 WITA
TEMPAT : PASGAL ARENA

SETIAP HARI KAMIS
PUKUL : 20.00 WITA
TEMPAT : LAPANGAN BULUTANGKIS BULOG

SETIAP HARI SABTU
PUKUL : 08.00 WITA
TEMPAT : GOR SEPINGGAN PRATAMA

BASKET

SETIAP HARI RABU
PUKUL : 20.00 WITA
TEMPAT : GLOBAL SPORT BALIKPAPAN

VOLI

SETIAP HARI RABU
PUKUL : 17.00 WITA
TEMPAT : LAPANGAN MELAWAI

SETIAP HARI SABTU
PUKUL : 16.00 WITA
TEMPAT : BDK BALIKPAPAN

FUTSAL

SETIAP HARI KAMIS
PUKUL : 20.00 WITA
TEMPAT : VICTORY FUTSAL ARENA BALIKPAPAN

SEPEDA

SETIAP MINGGU

MINI SOCCER

SETIAP SABTU (TENTATIF)

E SPORT

SETIAP SELASA (DARING)

"OLAHRAGA MENGAJARIKU TENTANG KERJA KERAS,
KEGIGIHAN, DAN MENGHADAPI TANTANGAN. HAL-HAL INI
BERLAKU TIDAK HANYA DI LAPANGAN, TETAPI JUGA DALAM
KEHIDUPAN NYATA." -

Michael Jordan

